



■立川高等学校 全日制課程「立川高校生徒の活躍」

①「科学の甲子園」2部門で優勝！

平成29年11月12日(日)に日比谷高校で行われた「科学の甲子園」で立川高校チームは、「情報」と「実技競技」部門で第1位を獲得することができました。昨年の「数学」部門の第1位に続き、今年は2部門での第1位となりました。総合順位も41チーム中、第4位でした！



②「ESS」英語スピーチコンテスト2年連続全国大会へ！

平成29年10月9日(月)に平成29年度第54回東京都高等学校英語スピーチコンテスト(東京ブロック大会)が戸山高校で開催されました。東京ブロック大会第Ⅱ部(参加条件に制限なし)で2年生の久保 知瑛里さんが優勝しました。来年2月にオリンピック青少年センターで行なわれる全英連主催の全国大会へ東京代表として進むことになりました。昨年の出場に続き、2年連続の快挙です。英語教育推進校として、英語教育にも力を入れています。



③「化学部が日本学生科学賞・奨励賞受賞！」

平成29年10月28日(土)第61回日本学生科学賞東京都大会の表彰式が、日本プレスセンターホールで行われました。化学部の研究「酢酸の凝固点降下の研究」が奨励賞を受賞し、壇上で表彰状を授与されました。立川高校は理数研究校として、理数教育にも力を入れています。



④「フィギアスケート・インターハイ出場！」

東京で行われたフィギアスケートの大会で優秀な成績を収めた、1年生の豊田玲さんが、平成30年1月22日(月)～26日(金)に小瀬スポーツ公園アイスアリーナ(甲府市)で行われる、「第67回全国高等学校フィギュアスケート競技選手権大会(インターハイ)」に出場が決定しました。

